

E DIN EN ISO 10893-10/A1:2019-09 (D/E)

Erscheinungsdatum: 2019-08-16

Zerstörungsfreie Prüfung von Stahlrohren - Teil 10: Automatisierte Ultraschallprüfung nahtloser und geschweißter (ausgenommen unterpulvergeschweißter) Stahlrohre über den gesamten Rohrumfang zum Nachweis von Unvollkommenheiten in Längs- und/oder Querrichtung - Änderung 1 (ISO 10893-10:2011/DAM 1:2019); Deutsche und Englische Fassung EN ISO 10893-10:2011/prA1:2019

Non-destructive testing of steel tubes - Part 10: Automated full peripheral ultrasonic testing of seamless and welded (except submerged arc-welded) steel tubes for the detection of longitudinal and/or transverse imperfections - Amendment 1: Change the ultrasonic test frequency of transducers; change of acceptance criteria (ISO 10893-10:2011/DAM 1:2019); German and English version EN ISO 10893-10:2011/prA1:2019

Inhalt

Seite

Europäisches Vorwort.....	3
Vorwort	4
1 Änderung 1: Änderung der Ultraschall Prüffrequenz der Prüfköpfe; Änderung der Zulässigkeitskriterien.....	5
1.1 Änderung der Ultraschall Prüffrequenz der Prüfköpfe	5
1.2 Änderung der Zulässigkeitskriterien	5